

La Habana celebra carrera Internacional por el Día de Nelson Mandela



La Habana, 15 jul (RHC) La cuarta edición de la carrera homenaje al expresidente surafricano Nelson Mandela se desarrolla hoy bajo el auspicio de la Embajada de ese país aquí y el Instituto cubano de Deportes, Educación Física y Recreación.

La prueba se disputa desde las 08:00, hora local, en un tramo de diez kilómetros correspondiente al circuito oficial del proyecto Marabana/Maracuba que está certificado por la Asociación Mundial de Maratones y carreras a distancia.

En esta oportunidad, la carrera de carácter internacional tuvo como punto de salida y meta a la Sala Polivalente Kid Chocolate, ubicada a las puertas del emblemático Paseo del Prado capitalino, donde se premiarán a los ganadores absolutos con medallas y a todos los concursantes con distintos presentes.

'Esta es una competición que desde su primera versión caló profundamente en la población cubana en cuanto a su carácter participativo, pero sobre todo, porque en ella está implícita la imagen, valores y el legado histórico de Mandela', resaltó Carlos Gattorno, director del comité organizador.

Un año atrás, se impusieron Richer Pérez entre los hombres y Dailín Belmonte entre las damas.

El Día Internacional de Nelson Mandela fue designado por la Asamblea General de la ONU en 2009 para celebrarse cada 18 de julio en varios países del mundo de diferentes formas; en el caso de la mayor de las Antillas se realiza a través de una carrera.

(Tomada de Prensa Latina)

<https://www.radiohc.cu/noticias/deportes/135579-la-habana-celebra-carrera-internacional-por-el-dia-de-nelson-mandela>



Radio Habana Cuba